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Ich danke Ihnen allen.
Gut, da ich als Mitglied der Föderationsregierung und der Nationalversammlung quasi vorne an
der Front stehe würde ich vorschlagen mit der Adaption bzw Anpassung der bestehenden
Gesetze zu warten bis auf Föderationsebene die Änderungen an der Föderationsverfassung
beendet wurden.
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